



### NOTA DE PRENSA

**LOS FARMACÉUTICOS DE SEVILLA, HUELVA, BADAJOZ, CÁCERES, SALAMANCA, ZAMORA, LEÓN Y ASTURIAS CREAN LA ASOCIACIÓN FARMACÉUTICA 'RUTA DE LA PLATA'**

- **Esta nueva entidad se dedicará, fundamentalmente, a velar por el desarrollo de la atención farmacéutica en las provincias agrupadas en la organización y llevar a cabo actividades de difusión y prevención que incidan positivamente en la salud de los ciudadanos**
- **Los cargos de la Junta Directiva rotarán entre los miembros integrantes de forma anual. Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, ostentará la presidencia durante su primer año de vida**

**Sevilla, 15 de julio de 2013.-** Los Colegios de Farmacéuticos de las provincias de Sevilla, Huelva, Badajoz, Cáceres, Salamanca, Zamora, León y Asturias han constituido recientemente la Asociación Farmacéutica 'Ruta de la Plata', una organización que se dedicará, esencialmente, a velar por el desarrollo de la atención farmacéutica en las provincias agrupadas en la organización y llevar a cabo actividades de difusión y prevención que incidan positivamente en la salud de los ciudadanos.

El acto de constitución de este nuevo colectivo se llevó a cabo en el Monasterio de Guadalupe, en Cáceres, y en el mismo se concretaron cuáles serían los fines de esta nueva entidad. Así, esta nueva asociación farmacéutica se dedicará a velar por el buen funcionamiento de todo tipo de servicios farmacéuticos, fomentar el conocimiento de la utilidad de la Prestación Farmacéutica, colaborar con las administraciones públicas en programas de difusión de la asistencia sanitaria y prevención de enfermedades, procurar, junto con dichas administraciones, que el número de oficinas de farmacia sea el adecuado a las necesidades sanitarias de población, velar por la dignidad del ejercicio profesional farmacéutico, organizar actos de difusión de materia sanitaria y farmacéutica, colaborar en la defensa del actual modelo español de farmacia y de los intereses colectivos concernidos con la misma, y realizar actividades culturales y recreativas que tengan como referente el mundo sanitario.

La primera Junta Directiva estará encabeza por Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y uno de los principales impulsores del proyecto. Según

explica Pérez, la asociación “aglutina a distintos colegios profesionales de farmacéuticos a los que les unen profundos lazos históricos y culturales, más allá de los profesionales. Nuestra relación queda perfectamente representada por la Vía de la Plata, uno de los nexos de comunicación más importantes en la historia de España, y que aparte servir como vía para intercambios de productos físicos, también servirá ahora para hacer valer el actual modelo de farmacia española y el papel fundamental que desarrolla el profesional farmacéutico en el Sistema Nacional de Salud”, sostiene.

La presidencia y los demás cargos que componen la junta –vicepresidente, secretario, tesorero y cuatro vocales- se ejercerán por rotación anual, comenzando por el propio Colegio de Sevilla, corporación fundadora, y siguiendo haciendo el norte en el reparto de puestos. Así, junto con Sevilla en la presidencia, el presidente del Colegio de Huelva ocupará la vicepresidencia, el de Badajoz la secretaría y Cáceres la secretaría. Al siguiente año la presidencia recaerá en Huelva y así, sucesivamente, hasta llegar a Asturias y empezar de nuevo por el sur.

Los distintos colegios están representados por sus presidentes, pero a las reuniones podrán asistir cuantos miembros de las juntas de gobierno lo deseen. No habrá votación en las mismas, dado que los acuerdos deberán adoptarse siempre por consenso.

**Para más información:**

**Gabinete de prensa del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**